
PRESIDENT : Pierre BOURDET

PRESENTS : Béatrice  LATAPIE-BOULOC,  Jean  Marc  ANSELMI,   Damien  BONNAL,  Camille

BOUTONNET, Annie CLUZEL Alexandre COUDERC, Lilian  GRIALOU, Marc GUITARD, Nicolas

JEAY,  Sarah LAGRIFOUL,  Patrick MARITAN,  Stéphane MARRE,  Damien PRADALIER,  Vincent

REGIS, Claude ROUX, Patrick SALOMON, Stéphanie VIARGUES BRAVO.

ABSENTS  EXCUSES :Bernard  BORG,  Frédérique  DAURES,  Jean-Luc  MARTIN,  Grégory

PASSENEAU, Audrey VALAYER. 

INVITE PRESENT     : :Benoît ROUTHE.

INVITES EXCUSES : Giovani PERRI, Michel PERET,  Fabien ASTRUC.

La réunion est ouverte par Pierre BOURDET à 20h15

1/ APPROBATION DES  PROCES-VERBAUX DU COMITE DIRECTEUR : 

 PV N°1 du 23/07/24
 PV  N°2 du 22/08/24

 Les PV N°1 et N°2 sont adoptés à l’unanimité par les membres du Comité Directeur.

2/  INTERVENTIION  DE  LA CELLULE  SPORTIVE  /  PRESENTATION  DU  PROJET  SPORTIF
2024/2028

- Présentation par Gilles BOSCUS  Conseiller Technique PPF Coordinateur de la Cellule / Sportive

Équipe Technique Territoriale.   

- cf Annexe 1 

Échanges sur les divers projets portés par les pôles qui seront constitués d'ici 1 mois.

3/ INTERVENTION DES PRESIDENTS DES COMMISSIONS     :

- Commission Statuts des Éducateurs : Stéphane MARRE

 ● 1ere réunion le 09/09/24 

 ● Points importants : 

→ Obligation des clubs de D1 et D2 d'avoir un coach diplômé , responsable de l'équipe doté d'une

licence éducateur (CFF3 ou coach senior pour la D1 et CFI senior pour la D2). 

Au niveau de la D1, le besoin d’avoir un éducateur titulaire d’un BMF responsable du projet

sportif du club, n’est plus obligatoire. 
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→ Pour les catégories de jeunes, pas de changement.

→ Équivalence et tuilage des anciens diplômes pour obtenir les nouveaux jusqu'en 2026/2027.
→ Calendrier des conventions à signer avec les clubs pour D1 et D2 Seniors, U17 D1, U15D1, 
U13N1 et U11N1.

      -   Commission Partenariat et Événement : Patrick MARITAN 

● Recherche de partenaires, Mécénat, Mécénat de compétences : engagement de partenaires 

supplémentaires en cours.  

● Planning événements sportifs et associatifs  Participation des membres du CODIR à planifier.

      - Commission Terrain Infrastructures :  Lilian GRIALOU

● Contrôle terrain synthétique du TRAUC.

     - Commission Féminine : Annie CLUZEL pour Audrey VALAYER

●   En Senior   : 

→ 31 équipes engagées dont 10 en D1 et 3 poules géographiques de D2.. 

Les 3 équipes du Cantal ont réintégré leur District car compétition mixte organisée (Foot à 8 et à 11 

mélangé).

2 nouvelles équipes : Sources de l’Aveyron et Millau/Aguessac. Ces 2 équipes compensent l'arrêt 

de deux équipes.

Des clubs annoncent des problèmes d’effectifs et des projets d’entente sont envisagés à quelques

jours de la 1ere journée.

→ Suite à une modification du calendrier Ligue sans nous en aviser, le 1er tour de Coupe de France

va  malheureusement  coïncider  avec  notre  1ère  journée  de  championnat  et  engendra  de  facto

plusieurs reports.

 ●   En Jeunes     :

 → 21 équipes de 12/-U15F (24 l'an passé) ; 5 équipes U16-U18F en foot à 8  (8 l'an passé) ; 9 

équipes en foot à 11 en région contre 4 l’an dernier  Bilan de 36 équipes de jeunes soit idem par 

rapport à l’an dernier (36 également).

Est en réflexion une compétition territoire avec les départements voisins (Tarn, Tarn et Garonne, 

Lot) pour rendre ce championnat de foot à 8 plus attractif. 

●Le challenge FUTSAL  sera reconduit sur toutes les catégories avec une finale commune aux 

jeunes et Seniors à Villefranche le 9 février prochain. 

● Sollicitations  de  la Ligue pour organiser les Finales régionales Seniors. Le projet est à l’étude 

(besoins humains, financement, etc..)

●Cette saison , la CDA va tenter de couvrir une partie des match de D2 en plus de ceux de D1 

chaque week-end, ce qui est fort apprécié.

●L’opération octobre rose sera reconduite mais sous une autre forme, 

●Accession Ligue : l'accession directe pour notre District n'a pas été validée malgré notre 

argumentaire faisant état de notre nombres d'équipes conséquent par rapport aux autres districts. 



 - Commission des Finances :  Nicolas JEAY

● cf PV N°1 / Prochaine réunion le 08/10/24 

-    Commission des Arbitres : Benoît ROUTHE

● Réunion CDA le 06/09/24 : à ce jour 91 arbitres désignables.  

● Journées de Rentrée des arbitres : 81 arbitres présents le 7 /09/24

- Commission Jeunes :  Marc GUITARD 

● Phase d'Accession Régionale (PAR) : Suite à une réunion avec les autres districts, il a été décidé 

d’arrêter la PAR pour les U15 et U17 ;

Le Territoire  AVEYRON / LOZERE – TARN – TARN et GARONNE – LOT que l’on peut dénommer 

« NORD OCCITAN » aura après sa phase « territoriale » les montées suivantes en LIGUE : 

 - 3 montées en U15

 - 1 montée en U17 

● Réunion le 04/09/24 : Après concertation avec les Instances du LOT et les clubs du LOT,  les 

équipes de jeunes de ce DISTRICT seront intégrés dans le territoire NORD OCCITANIE (Voir ci-

dessus suite à la suppression de la PAR) pour la compétition territoriale. 

- Commission statuts et règlements : Jean-Marc ANSELMI

         ● Demandes de dérogation :

→ ESPOIR FOOT 88 : Après examen du dossier et proposition de la commission, le CODIR valide 

que le joueur Timéo ROUQUETTE joue en catégorie inférieure soit U9.

→  US DOURDOU : Après examen du dossier et proposition de la commission, le CODIR valide 

que le joueur FUALDES Yannick joue en catégorie inférieure soit U13.

→ AVENIR FOOT LOZERE : Après examen du dossier et proposition de la commission, le CODIR 

rejette la demande, le joueur ALI AL Ali doit jouer dans sa catégorie U16.

- Commission  Ressources Humaines  : Béatrice LATAPIE-BOULOC 

● 1ere  réunion Commission RH le 03/09/24 cf PV

● 1ere réunion avec les salariés le 17/09/24 :

→ Objectifs : 

 maintenir l'écoute et le dialogue comme pendant la dernière mandature.

 Préserver la qualité de vie au travail.

 Rencontre individuelle pour expression des améliorations. 

● Prochaine réunion de la commission RH le 21/10/24 à 18h00.

         



5/  LANCEMENT  DES  2  NOUVELLES  COMMISSIONS  :  ETHIQUE  Et  VALORISATION  DES
ACTIONS EDUCATIVES

-  Réunion  prévue  entre  le  Président  du  DAF  et  les  Présidents  des  2  Commissions pour  leur
lancement.

6 / VALIDATIONS DES ENTENTES : 

- Les membres du Comité Directeur valident la liste des ENTENTES à l'unanimité. cf Annexe 2

7/ POINTS DIVERS : 

- FAFA 2024/2025 Équipement Enveloppe régionale cf  annexe 3
- Formation « Valeurs de la République et Laïcité » Mme Candy EVRARD-ROUMEC y  participera- -
- Opération Octobre rose : Une nouvelle action sera mise en place sous forme d'une tombola. Une 
communication va être faite prochainement. 
- Réunion D1/D2  en présence du coach, du capitaine, et d'un dirigeant par club le 28/09/24 
-  Arrivée de Nicolas VAN BASTOLAER RAVEINO ( Alternant) le 02/09/24.
- Le CDOS organise son séminaire de rentrée le dimanche 29 septembre à ESPALION. Le District 
  Sera représenté par son Président  Pierre BOURDET et Stéphanie VIARGUES BRAVO.

La réunion est clôturée par le Président BOURDET   à 23 heures15

La Secrétaire Générale Le Président 

Béatrice LATAPIE-BOULOC Pierre BOURDET


